



Universidad de Buenos Aires, Facultad de Filosofía y Letras

I Congreso de Filosofía Política Crítica

GFPC - NECFiP

27 al 30 de octubre de 2025

Primera circular

El Grupo de Filosofía Política Crítica (radicado en el Núcleo de Estudios Críticos y Filosofía del Presente, Instituto de Filosofía, FFyL, UBA) de la Facultad de filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires informa que durante los días 27 y 30 de octubre llama a trabajos para el **I Congreso de Filosofía Política Crítica**.

El congreso se hará de manera presencial en el edificio anexo (José Bonifacio 1337) o en la sede principal de Puán 480 de nuestra Facultad de Filosofía y Letras, a confirmar. La participación no requiere inscripción arancelada. Se otorgarán certificados de asistencia (para quienes asistan a un mínimo de dos jornadas del congreso) y exposición.

En línea con las actividades que el GFPC realiza desde 2023 (conferencias abiertas a la comunidad, presentaciones de libros, paneles y seminario interno de investigación), el eje temático es el abordaje filosófico-político crítico de los problemas del presente, con énfasis en una perspectiva situada de análisis filosófico-conceptual, por contraposición al análisis de conceptos centrado en autores del canon.

Contactos: Mail: filosofiapoliticacritica@gmail.com

Instagram: @filocriticadelpresente

Objetivos:

Los objetivos del I Congreso de Filosofía Política Cítrica son, en primer lugar, reunir a quienes están trabajando en esta línea crítica de la filosofía política para poner en común las investigaciones actuales; en segundo lugar, promover esta línea de trabajo en la academia argentina; en tercer lugar, proyectar futuras contribuciones conjuntas como publicaciones de libros, dossiers de revistas especializadas, proyectos financiados y eventos científicos. En cuarto lugar, pero no menos importante, nuestro objetivo es que las y los tesistas de los diferentes equipos de trabajo puedan exponer sus avances de tesis y recibir devoluciones enriquecedoras tanto de investigadores con experiencia en el campo como de estudiantes de doctorado y de grado en su misma situación.

Cómo presentar propuestas:

El congreso cuenta con un llamado abierto a ponencias con proceso de referato y conferencias plenarias por invitación.

Las participaciones del modo ponencia tendrán un espacio total de media cada una entre la exposición de la ponencia y el debate posterior. Las conferencias plenarias serán de una hora y media entre la exposición y el debate.

La recepción de propuestas de ponencias se abre el 5 de mayo y se cerrará el 1ro de septiembre. Las ponencias deben ser o individuales o de dos personas como máximo. Se aceptará sólo una participación por persona.

Enviar las propuestas en un documento en formato .doc o similar (no PDF), con fuente Times New Roman 12, interlineado 1,5 y texto justificado por mail a filosofiapoliticacritica@gmail.com

El contenido del documento debe ser:

- 1. Nombre, Apellido y pertenencia institucional
- 2. Título de la ponencia.
- 3. Resumen de un mínimo de 250 palabras y de un máximo de 350 palabras.
- 4. De 3 a 5 palabras claves que no estén contenidas en el título.

Recomendamos que los resúmenes tengan una formulación clara, con redacción cuidada, hipótesis formulada explícitamente y el adelanto de la posible estructura de la exposición.

Comité científico: Macarena Marey, María Julia Bertomeu, Alejandro De Oto, Martín Arboleda, Gabriela Rodríguez Rial, Blas Radi, Pablo Pachilla, Senda Sferco, Matías Farías, Facundo Martin, Luciana Cadahia, Juan Francisco Martínez Peria, Emiliano Exposto, Gabi Balcarce, Moira Pérez, Alejandro Horowicz.

Secretaria académica: Azul Balmaceda

Subsecretaria académica: Micaela Baeza

Encargado de diseño: Ernesto Taneff

Encargada de comunicación: Malena Antmann

Comité organizador: Lucas Gómez, Iván Horowicz, Nicolás Bellino, Ariadna

Arbesún, Justo Delgado, Malena Antmann, Ernesto Taneff.